
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

２０２１年度を終えて 
今年度は、新型コロナウイルスの影響により練習時間や試合などにも制限がかかっていましたが、県体と秋季大会では目標としていた

ベスト８にはいることができました。今年度のチームとしての目標は達成できたので、来年度はベスト４にはいることを目標に日々の練
習に取り組んでいます。また最終学年になり、引退までの時間も限られてくるので１日１日を大切にしながら、笑顔で終わるれるように
チーム一丸となって頑張っていきたいと思います。   

副主将 ２年 大坪杏璃(鏡野中) 

 

スポーツは「する」だけではなく、「支える」といった携わり方
があります。丸の内バレー部では、３名のマネージャーによる”
支え”のおかげで、選手が伸び伸び部活動に励めています。 
 今後もマネージャーへの感謝を忘れず、2022年度も目標に向
かって選手一同頑張りたいと思っています！ 
応援よろしくお願いします！！ 
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